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令和6年度第1回鳩山町教育委員会 

 

  

1　招集期日 令和6年4月23日（火） 鳩山町役場　委員会室 

 
2　開閉日時及び宣告者  

 

開 会：令和6年4月23日（火）午後1時30分 教育長　宮崎宣男 

閉 会：令和6年4月23日（火）午後2時30分 教育長　宮崎宣男 

 

 

3　教育長及び委員の出席状況 

 

教 育 長 宮崎　宣男 出席 

１ 番 小峰　洋 出席 

２ 番 山口　尚人 出席 

３ 番 伊藤　絵里子 出席 

４ 番 村岡　満子 出席 

 

4　教育長、委員及び傍聴人を除くほか、議場に出席した者の氏名 

 

教育委員会事務局長補佐兼総務・学校教育担当主幹 松ノ元　弘毅 

 

教育委員会事務局長補佐兼総務・学校教育担当 井上　　知明 

 

 

5　書 記　教育委員会事務局長 島野　紀美夫 
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令和6年度第1回鳩山町教育委員会議事日程 

 

令和 6 年 4 月 23 日（火） 

鳩山町役場 2 階委員会室 

 

開 会 

 

日程第1 前回会議録の承認 

 

日程第2 教育長の報告 

（1）一般教育行政報告 

（2）その他 

 

 

日程第3 議 事 

 

 

日程第4 そ の 他 

（1）協議事項 

委員の推薦について 

地域福祉推進プラン策定・推進委員会委員 

障がい者福祉総合計画策定・推進委員会委員 

鳩山高校学校運営協議会委員 

 

（2）教育委員報告事項 

 

（3）その他 

 

（4）次回教育委員会の開催日程について 

令和6年6月24日（月）26日（水）27日（木）28日（金） 

午後1時30分～役場2階委員会室 

 

閉 会 
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◎　開会の宣告（午後1時30分） 

 

○宮崎宣男教育長 

・ただいまから、令和6年度第1回鳩山町教育委員会を開会する。 

・進行は小峰職務代理者にお願いする。 

 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

◎　日程第1　前回会議録の承認 

 

○小峰職務代理者 

・日程第1、前回会議録の承認について事務局長より説明をお願いしたい。 

 

○島野事務局長 

・令和6年3月28日に開催した令和6年度第8回教育委員会会議録の原案を委員の皆様に郵送さ

せていただいた。 

・誤字、脱字等お気づきの点があれば、お知らせいただきたい。 

 

【質疑等】 

（なし） 

 

（全委員署名） 

 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

◎　日程第2　教育長の報告 

 

（1）一般教育行政報告 

 

○小峰職務代理者 

・日程第2、教育長の報告について、宮崎教育長及び島野事務局長から、（1）一般教育行政報告を

お願いしたい。 

 

○宮崎教育長 

・4点報告する。 

・1点目については、「令和６年度の児童・生徒・職員数について」である。 

・幼稚園から中学校まで、年度当初の人数を報告する。資料１を参照願う。 

・町立幼稚園は、年少の「もも組」に1名、年中の「さくら組」に3名、年長の「にじ組」6名を

加えて計10名となり、昨年度から、7名減となっている。 

・引き続き少人数の運営となっており、昨年度の検討委員会の答申を受けて、令和6年度から魅力

アップ計画を実施中である。 
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・職員数については、年少の「もも組」を増設したことから、支援員１名の減ではあるが、全体と

しては昨年と変わらない。 

・数字に載ってないが、預かり保育担当が3名いる。 

・職員の内訳は、園長、事務、担任3名、講師、支援員、運転手3名、計10名となる。 

・続いて、小中学校については、今宿小学校の児童数増が顕著である。今年度は、今宿小の3年生、

5年生及び6年生が2学級編成となった。 

・また、中学校は、全ての学年が2学級となる。 

 

・2点目は、「鳩山町スポーツ協会事業計画について」である。資料2を参照願う。 

 

・3点目は、「関係する各種総会等の日程について」である。 

・先ず、「比企地区教育委員会連合会」である。5月1日に東松山総合会館で開催されるので、担

当が各自宅に伺うので時間を調整したい。 

 

　15：00に総合会館着としたいため、到着時刻の目安を 

14：30　村岡委員宅、 

14：20　伊藤委員宅、 

14：10　小峰職務代理者宅 

14：00　役場発とさせていただく。 

 

・「埼玉県教育委員会連合会総会」については小峰職務代理と宮崎で参加する。 

・「関東甲信越静市町村教育委員会連合会」である。９時３０分に役場集合とし、担当が送迎する。

昼食をとった後参加となる。 

 

・4点目は、「その他」である。 

・（1）「令和６年度 鳩山町校長会組織・役割等について」【資料３】、（２）「埼玉県教育委員会、埼

玉県市町村教育委員会連合会より提供された資料を添付したので参照願いたい。 

・後ほど、ご覧いただきたい。 

・私からの報告は以上である。 

 

○小峰職務代理者 

・教育長からの報告に対し、質疑のある場合はお願いしたい。 

 

○山口委員 

・資料１の今宿小学校児童数が増えたとのことだが、今後も増える見込みはあるか。また今後の

町の児童・生徒数の傾向は。 

 

○宮崎教育長 

・今宿小学校については今年度は増えたが、今後数年間横這い後、減少を見込んでいる。亀井小

学校は大きく減少する。鳩山小学校の入学児童数は、近いうちに1桁になる年もある。今年度

上半期に生徒数に変動があったほか、子育て支援施策による影響もあり、コロナ以降読めない

状況だが、減少傾向である。 
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○小峰職務代理者 

・亀井小学校は既に微減傾向で、70人が60人に減っている。これまでの傾向では、出生者は1

人程度だが、亀井小学校区にある祖父母の家の傍に、子どもの小学校入学時に移り住んでくる

方がいるなどにより、入学者数2桁を維持している。 

・4年生の生徒数6人では複式学級になってしまう。 

・今宿小学校の生徒数には波があるものの、この10年総数に大きな変動はないですね。 

 

○山口委員 

・今宿地区に新築の家が建設されて児童数も増えたのだろうか。 

 

○宮崎教育長 

・要因は分からないが、年度跨ぎでの転入者がいたもの。 

 

○山口委員 

・ニュータウン地区では、新築住宅建設はないものの、祖父母の宅の近くの空き家に孫を連れた

子どもの世帯が越してくるなど、ニュータウンからニュータウンへの転居の例がある。 

 

○小峰職務代理者 

・鳩山中学校でも生徒数が徐々に減り、人数が減ると成立しない部活動などに課題が生じてい

る。玉川中、ときがわ中も同様に人数が少ないようだ。 

 

○宮崎教育長 

・部活動については2点検討をしている。一つ目が近隣市町村との合同についてだが、坂戸市、

毛呂山町、越生町の中学校との合同だと比企郡市の大会には出れなくなってしまう課題があ

り、中断している。 

・二つ目が、部活動の地域移行への提言に対してで、どのような形をゴールにするかが示されて

いないなか、令和8年度から土日は地域スポーツクラブへ委ねる方向で進めるとされているの

で、今年度検討委員会の人選を行い、できるところから地域へ委ねることを予定している。 

 

○伊藤委員 

・中学校の成績のつけ方、部活動の内申の書き方が変わるのでは。 

 

○宮崎教育長 

・高校入試における部活動の成績は自己申告制であるとの方針が示され、部活動だけでなく、趣

味や習い事、コンクールなどにも配慮すること、高校への資料提供も含め学校ではない形で進

めることとされた。 

○山口委員 

・部活動以外は学校では把握できないので、自己申告がないと分からない。 

 

○小峰職務代理者 

・まだ話し合い中のようだが、移行時期である令和8年度は迫っているが、大丈夫か。 
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○山口委員 

・中学校に入ったら部活を頑張りたいとか、勉強が不得意だから部活を頑張りたいという生徒が

いるので、内申における部活の評価が明らかでないと、どう頑張らせたらよいかが分からない

と思う。 

 

○宮崎教育長 

・部活動は評価の対象ではなく、資料として高校へ提出するものとなる。 

 

○伊藤委員 

・中学校から、部活はその他の内申項目になるという案内だったが、加点がなくなるということ

か。 

○小峰職務代理者 

・部活で付く加点の可能性の割合が下がるということでは。 

 

○山口委員 

・保護者によく説明しないと不安になると思う。高校入試内申に部活動がどう評価されるのか説

明しないとならない。 

 

○小峰職務代理者 

・令和8年度から部活動が自己申告制の資料になるなら、令和8年はすぐであり、そうなること

の説明が必要と思うが、不確定要素が多いので、アンテナを高くして見守る必要がある。 

 

○宮崎教育長 

・部活動自己申告開始の年度が令和8年度ということである。 

 

※事務局長からの報告はなし 

 

（2）その他 

（なし） 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

◎　日程第3　議事 

（なし） 

 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

◎　日程第4　その他 

 

（1）協議事項 

・委員の推薦について 
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地域福祉推進プラン策定・推進委員会委員（令和6年7月1日～令和9年6月30日） 

障がい者福祉総合計画策定・推進委員会委員（令和6年7月1日～令和9年6月30日） 

鳩山高校学校運営協議会委員（令和6年度） 

 

○小峰職務代理者 

・委員の推薦について事務局から説明されたい。 

 

〇島野事務局長 

・「委員の推薦について」説明させていただく。 

・今回、教育委員会へ3つの委員会等から各委員の推薦依頼があった。 

 

・先ず、1つ目が、「地域福祉推進プラン策定・推進委員会委員」である。 

・現在、小峰職務代理が務めているが、令和6年6月30日で任期満了となる。 

・次の任期は、令和6年7月1日から令和9年6月30日までの3年間になる。 

 

・次に、2つ目が、「障がい者福祉総合計画策定・推進委員会委員」である。 

・現在、村岡委員が務めているが、令和6年6月30日で任期満了となる。 

・次の任期は、令和6年7月1日から令和9年6月30日までの3年間になる。 

 

・最後に、3つ目が、「鳩山高校学校運営協議会委員」である 

・伊藤委員が令和5年4月に就任しており、令和6年3月31日に任期満了となっている。 

・次の任期については、令和6年4月1日から令和7年3月31日までの1年間となる。 

・以上3件の「委員等の推薦割りあて」について、委員間協議をお願いしたい。 

 

・なお、2つ目の「障がい者福祉総合計画策定・推進委員会委員」については、 

・昨年度の第1回教育委員会の場で、村岡委員から、自身が社会福祉協議会の職員で、当該計画

が、直接職務に関係することから、任期満了のタイミングで委員の「交代を検討いただきたい。」

との申し入れがあった。 

・この点を考慮して、委員間協議をお願いしたい。 

・事務局からの説明は、以上である。 

 

（委員間協議の結果、次のとおりとなった） 

 

〇島野事務局長 

 区分 被推薦委員

 地域福祉推進プラン策定・推進委員

会委員

令和6年7月1日～ 
令和9年6月30日

小峰　洋

 障がい者福祉総合計画策定・推進委

員会委員

令和6年7月1日～ 
令和9年6月30日

伊藤絵里子

 
鳩山高校学校運営協議会委員 令和6年度 村岡　満子
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・今後、依頼が見込まれる外部委員等の推薦については、各委員と個別に協議することでよろし

いか。 

（委員了承） 

 

 

【参考　就任状況】 

 

（2）教育委員報告事項 

（なし） 

 

（3）その他 

（なし） 

 

（4）次回教育委員会の開催日程について 

 

○小峰職務代理者 

・それでは、続いて、「（4）次回教育委員会の開催日程について」であるが 

・次回会議の日程について事務局の説明を求める。 

 

〇松ノ元局長補佐 

・令和6年令和6年6月24日（月）26日（水）27日（木）28日（金）の午後1時30分から、役

 

小峰職務代理者

鳩山町社会福祉協議会理事 

令和5年4月1日から令和7年3月31日

 鳩山町人権政策推進協議会 

令和5年6月から令和7年5月まで

 鳩山町地域福祉推進プラン策定・推進委員会 
令和6年7月1日から令和9年6月30日

 いじめ問題対策連絡協議会委員

 
山口委員

 

伊藤委員

障がい者福祉計画策定・推進委員会 

令和6年7月1日から令和9年6月30日

 子ども・子育て会議【今後推薦依頼？】 

令和6年3月31日まで

 

村岡委員

水道事業審議会 

令和6年10月31日まで

 鳩山高校学校運営協議会委員 

令和7年3月31日まで

 民生委員推薦会 

令和7年6月30日まで

 鳩山町公有財産利活用及び公の施設管理運営町民検討委員会
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場2階委員会室で開催したいが、ご都合はいかがか。 

　※委員間協議 

 

〇小峰職務代理者 

・それでは次回会議は令和6年6月26日（水）午後1時30分から、役場2階委員会室で開催す

る。 

・全ての議題が終了したので進行を事務局にお返しする。 

 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 
◎閉会の宣言（午後2時30分） 

 

○宮崎教育長 

・以上をもって、令和6年度第1回鳩山町教育委員会を閉会する。 


